も近く発足、

帯広市は22日、

脒

の決意を語った。

に里帰りし、22日にはそれぞれ幕別町役場、帯広市を訪れ、地元住民にオリンピック

ともに、花束を受け取った。

岡田町長との懇談の中で

幕別町の実家に滞在。

帯広の

福島選手は20日に帰省し、

長から「おめでとう」の言葉とくなってきた」と話した。

員が出迎える中、岡田和夫町 かば幼稚園園児約50人と町職

分頑張ろうという気持ちが強 していただきうれしい。

大、土谷教授が研究代表者と発」。中核研究機関を帯畜ド化と貯蔵システムの開

えた今の心境を「皆様に応援 ていることを強調。五輪を控

意表明した。

砂川敏文市長が「夏の五輪

身―と、山本幸平選手(22)―ブリヂストン・アンカ (20) =北海道ハイテクAC、帯南商高出、幕別町出それぞれ北京オリンピックに出場する福島千里選手

―北海道ハイテクAC、帯南商高出、幕別町出

帯農高出、幕別町出身―が出場決定後初めて十勝

每

日

陸上競技女子百片、

自転車マウンテンバイク競技で

ん(55)、玲子さん(49)ととも に役場を訪れた。玄関口でわ

福島選手は、両親の輝幸さ

2008年 (平成20年)

日

Ħ

幕別町役場で岡田町長から花束を受け取る福島選手 日午前9時半、山下僚撮影)



市長(22日午前12時半ごろへ)帯広市役所を訪れた(左から) 折原徹也撮影) 山本選手と砂川

山 本 んな

自己の日本記録突破を

輪で)本数はまだまだ走れからここまで来られた。自分「日本記録を出せれば、(五 に、「皆さんの応援があった る」と述べ、自己の持つ日本 の力をすべて出し切り、ゴー 五輪の目標は」と聞かれ、 山本選手は午前10時ごろ、山梨県での合宿に参加する。 ている。23日に十勝を離れ、 森で軽いトレーニングを行

ルで大勢の市民や職員を前

声を力に変える

さむのが難点だった。今回

建設費用が

既存の倉庫の外

雪や氷を蓄えるスペースを設

した野菜などの貯蔵施設は、

これまでの雪氷冷熱を利

帯広市役所に来庁。市民ホー母美智子さん(50)とともに に出席する。 と張り切っ

る壮行会(実行委員会主催)

午後5時から幕

り、駆け付けた中川昭一衆院民の誇りです」とエールを贈 で十勝からの出場はまれ。 議員も「テレビにかじりつ なの声を力に変えて頑張り 援されていると感じた。 て応援したい」と話し、 「多くの人に応

帯畜大主導、低コストの雪氷貯蔵研究

山本選手は

農水省の委託事業に

上、3年間で計1億20

1億20

雪氷環境プロジェクトが加わ 海道雪氷利用プロジェクト ど民間企業、

NPO法人の

ターサービス、ズコーシャ

共同機関として日本デ

る。

万円余りの研究費が助成され

託事業に採択された。土谷教のほど農林水産省の今年度委 としたグループの研究が、こ 大学の土谷富士夫教授を中心 コストの農畜産物貯蔵シス【札幌】雪や氷を活用した ム開発に向けた、帯広畜産 ことも検討する。 わせて雪、氷、凍土を利用しまた、道内の気象条件に合 を開発。十勝をはじめ道央圏 など道内各地で実施する見込 ら冷気を送り込む仕組みなど 雪山には道路排雪を使う 建物の外側か

じ、ブランド化も図りたの成分変化の解明など 行う。土谷教授は「温度むら を算定、既存施設との比較を や熱のロスなど、これまでの や送風システムなどを研究 という。低温貯蔵による野菜 問題点を徹底的に分析する」 た冷熱保存も検討。建物構造 建設や維持管理のコスト

新たな雪山貯蔵システムを検

かが最大の課題。

・十勝などで

授は「初期投資をどう抑える



100-200-300 **6K**!!

集集 昔こんな話を知人から聞いた。それで、空間で話しているお寺の住職さんを訪ねた。空間で話している間に突然その和上が立ち上がって窓を開け、本堂の裏手にある墓地に向かって「今お客さんが来ているから静かにしなざい」と論すようにたしなめた▼知人には何も聞こえなかったので首をかしげていると、その気配を察した知人が早々に寺を返じた知人が早々に寺を返したて、恐怖を感じた知人が早々に寺を返したて、恐怖を感じた知人が早々に寺を退散したことは言うまでもない。その後、似たような話を何回も耳にしたが、なにか原典があるのだろうか▼また、作家三島由紀夫が「英霊の聲」(1966年、河出書房新社)執筆の際は「自かたちの行動は天皇に対する赤誠をもって昭和維新を目指した義軍である」と訴える、二・二六事件に連座して刑場で憤死した決起将校らの霊が机間にひしめいていたという▼記りに映手についるが、「現代の怪異としては「自動書記 が挙げられよう。子供の遊びの、狐狗狸(こくり)さん」とは似て非なるもので、意図しないのに勝手にペッンが動いて文字や記号が記されていく▼精神分析学では無意識下の行動とされているが、「現代の怪異としては「自動書記 が挙げられよう。子供の遊びの、狐狗程によりから聞いたといるが、「現代の怪異としては「自動書記 が挙げられよう。子供の遊びの 狐狗とでは「動きを知らないといるが、「大きなると知らない。」とは、「大きなると知らない。」 力乱神を語らず(理に合わない話はしな) 遅筆駄文の当方にはうらやましい限りだ。 論語・述而)と説いた孔子に笑われそうな

Panasonic

YAMADA DK グループ Berry'r グル

道東プラザ池田店 道東士幌アスポ店 道東JAおとふけ店 道東JAめむろ店 第0155-24-2544 第015-572-0808 第01564-5-5730 第0155-42-3024 第0155-62-4888 ※習業時間とおり異なりますので、お問い合わせ下さい。

帯広市

全国6団体 温 暖化対策へ

済への多大な効果も注目される。モデル都市と関係省庁・都道府県、有識者らによる「低炭素都市推進協議会(仮 で6団体を選定した。温室効果ガス排出削減に向け、ハード、ソフト両面で展開する事業に予算支援され、地元経 地球温暖化対策で先進的な取り組みを行っている「環境モデル都市」に選ばれた。内閣府が全国 モデル都市の取り組み拡大と世界への情報発信などが進む見通しだ。 (2面に関連記事)

熊本県水俣市。下川町、横浜市 れたのは、富山市、上川管内 帯広市は、中島地区に約65

横浜市、北九州市、

タイ記録の突破を目標に置い 施政方針演説を受け、 ルラインを通過したい」と決

組みの大きな弾みになる」と 与えられた。これまでの取り 発信できる大きなチャンスを 一月の福田康夫首相の

化防止という世界共通の課題 に対応する地域として評価さ 『帯広モデル』を世界に が助言した。 新たな協議会では提案事業

代表取締役相談役) 暖化問題に関する懇談会」 れた。選考過程では「地球温 (座長・奥田碩トヨタ自動車 の5項目を選定基準に選ば

適応性④実現可能性⑤持続性 標②先導性・モデル性③地域 の分科会

プラン構築結果を踏まえて追 ル都市候補都市」に選定。同 田区など7カ所が「環境モデ 都市、宮古島市、 置などを推進していく。 選ばれた6都市以外にも京 東京都千代

る。

加選定の可能性がある。 (岩城由彦)

土谷富士夫教授

盛夏夜話

嶋英生さんは、6月に 進にもつながる」 発すれば、 貯蔵庫に活用できる技術を開 備蓄」を提案した、大規模食 事務局長でもある。 「既存の 糧備蓄基地構想推進協議会の (末次) 食料備蓄構想の推 郎 と話して



7 月 22 火曜

がイナマス型型で、木質称・エコタウン」を造成、木質の野塚リサイクル団地「仮

国10市区町村の選定枠に対日から5月21日まで公募。全

の情報共有、関係省庁の協力しの施策情報や最新の学術研究の施策情報や最新の学術研究

し、82市区町村が応募した。

一酸化炭素など

によるワ

-キンググループ設

理事長、

副理事長を務める小 共同機関のNPO

また、

バイオマス関連施設などを立

う5年間の計画的な実施手法

案事業を立案。今年度は向こ

温室効果ガスの大幅な削減目排出量半減が最終目標で、①

のぼり

24-2323

地するとい

を示すアクションプランを策

定し、来年度から実行する。

砂川敏文市長は「地球温暖



発行所:十勝毎日新聞社 **∓080-8688** 帯広市東1条南8丁目 電話(代表) 0155-22-2121

最高気温 26° C 最低気温 16°C

12~18時

㈱日興商会

きょうの紙面

林真理子さんがメッセージ 16、17

来春開講予定 の女性限定会員 制クラブ「SA L A(サラ)」の

プレイベント、 作家・林真理子さん の講演会を採録。終 了後のインタビュー では、十勝の女性に



33-3266

メッセージを送った

財政難で図書購入後回し

「学校図書館図書整 備費」のうち、実際に 図書購入に充てたのは帯広市25.7 %など十勝管内自治体で低水準。 財政難で図書購入後回しに

花フェスタ開幕 庭巡り 好評 28

中札内村で「花フェ スタ」開幕。住宅や公共 施設などで花壇が公開され、観光 客らが"庭巡り"を楽しんでいる。

重要品目「8%以上」に修正 5

WTO交渉で若林農 水相は、農産品関税の 下げ幅を例外的に抑えられる「重 要品目」の割合について「8%以 上」に下方修正した。

テレビ・娯楽 6-8,30 スポーツ 10-15 教育 18 あの顔この顔 20 らいふ(福祉) 21 22 ぐるっと18町村 23-26



